

Buletin

edisi : 331 / Mei 2022



ISEN MULANG

Buletin Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah



Pemprov Kalteng Berhasil Raih
Opini WTP dari BPK RI untuk
Kedelapan Kali Berturut-Turut

3

Gubernur Sugianto Sabran Lantik
Pj. Bupati Barito Selatan dan
Pj. Bupati Kotawaringin Barat



4



Wagub Edy Pratowo Pimpin Upacara
Peringatan Hardiknas Tingkat
Provinsi Kalteng Tahun 2022

14

**DITERBITKAN BERDA
SURAT KEPUTUSAN SEKRET
PROVINSI KALIMANTAN**

Pelindung :

Gubernur Kalimantan

Penasehat :

Sekretaris Daerah Provinsi Kal

Pengarah :

Asisten Administrasi Umum Se

Provinsi Kalimantan T

Sekda Prov. Kalte

Penanggung Jaw

Kepala Biro Adminitras

Sekretariat Daerah Provinsi Ka

Pemimpin Redak

Kepala Bagian Materi dan Komuni

Biro Adminitras Pimpinan Sekreta

Kalimantan Teng

Sekretaris Redak

Kepala Sub Bagian Dokumentasi

Adminitras Pimpinan Sekretaria

Kalimantan Teng

Wakil Sekretaris Re

Kepala Sub Bagian Komunikasi F

Adminitras Pimpinan Sekretaria

Kalimantan Teng

Koordinator Distri

Kepala Sub Bagian Penyiapan Me

Biro Adminitras Pimpinan Sekreta

Kalimantan Teng

Redaktur :

Setya Sri Saryanta, Norik

Rani Diah Anggre

Staf Redaksi :

Dewi Yulianti, Winda Pa

Renny Patrisia, Iraw

Fotografer :

Ferdo Hutkrianto, Ef

Layout :

Benito Zuares

Operator Kompu

Kamaia Sri Yadikawati

Alamat Redaks

Jl. RTA Milono No. 1 Pala

Telp/Fax (0536) 420

Ijin Penerbitan Kh

No. 2114/SK/Dirjen PPG

Website : <https://setda.kalteng.go.id>

[https://bivrooadpim.kalteng](https://bivrooadpim.kalteng.go.id)

Facebook : <http://www.facebook.com/s>

Twitter : <http://www.twitter.com/s>

Instagram : @sekretariat.daerah.kal

Youtube : Sekretariat Daerah Kalte

DAFTAR ISI :

Pemprov Kalteng Berhasil Raih Opini WTP dari BPK RI untuk Kedelapan Kali Berturut-Turut	3
Gubernur Sugianto Sabran Lantik Pj. Bupati Barito Selatan dan Pj. Bupati Kotawaringin Barat	4
Wagub Kalteng Ikuti Pengarahan Presiden Terkait Percepatan Aksi Bangsa Buatan Indonesia	5
Hadiri Pelantikan Pengurus AMSI Kalteng. Staf Ahli Pemhukpoi Sampaikan Harapan Gubernur Sugianto Sabran: Berikan Edukasi dan Pemahaman Literasi Media Siber	6
Pemprov Kalteng Gelar Asistensi Teknis Penyusunan Rencana Penanggulangan Kemiskinan Daerah	6
Pemprov Kalteng Gelar Sosialisasi Peraturan Pengadaan Barang/Jasa untuk Pengembangan E-Katalog Lokal	7
Sekda Kalteng Buka Pembekalan Penilaian Mandiri Pelaksanaan Reformasi Birokrasi	8
Sekda Kalteng Nuryakin Ikuti Musrenbang Regional Kalimantan	8
Sekda Kalteng: Keberhasilan Program Restorasi Gambut Perlu Dukungan Semua Pihak	9
Wagub Edy Pratowo Hadiri Rapat Paripurna Penutupan Masa Persidangan I dan Pembukaan Masa Persidangan II Tahun Sidang 2022	10
Sekretaris Daerah Nuryakin Hadiri Rakor Kepegawaian se-Wilayah Kerja Kantor Regional VIII BKN	11
Wakil Gubernur, Sahli Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik Buka Musprov XI INKINDO Kalteng	11
Wagub Hadiri Anjagsana ke LKSA Budi Mulya dalam rangka Peringatan Hari Jadi ke-65 Kalteng	12
Wagub Buka Kegiatan Koordinasi, Coaching Clinic, dan Advokasi Pemerintah Daerah Se-Kalteng	13
Wagub Edy Pratowo Pimpin Upacara Peringatan Hardiknas Tingkat Provinsi Kalteng Tahun 2022	14
Puncak Peringatan Hari Jadi ke-65 Kalimantan Tengah. Gubernur Sugianto Sabran Pimpin Upacara dan Gelar Halal Bihalal Huma Betang	15
Karnaval Budaya Tandai Dimulainya FBIM Kalteng Tahun 2022	16
Gubernur Ajak Keluarga Saksikan Langsung Lomba Mangaruhi	17
Gubernur Kalteng Hadiri Acara Pencatatan MURI Prosesi Tradisi Mangenta dengan Peserta Terbanyak Tahun 2022	18
Foto-Foto Kegiatan Pemprov. Kalteng	19

Pemprov Kalteng Berhasil Raih Opini WTP dari BPK RI untuk Kedelapan Kali Berturut-Turut



Gubernur H. Sugianto Sabran menerima penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI atas Laporan Keuangan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) Tahun Anggaran (TA) 2021 dalam Rapat Paripurna ke-8 Masa Persidangan I Tahun 2022, bertempat di Ruang Rapat Paripurna DPRD Provinsi, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 18 Mei 2022.

LHP tersebut diserahkan oleh Auditor Utama Keuangan Negara VI BPK RI Dori Santosa kepada Gubernur Sugianto Sabran dan Ketua DPRD Provinsi Kalteng Wiyatno, serta disaksikan oleh Wakil Gubernur Edy Pratowo dan Kepala Perwakilan BPK RI Agus Priyono, di mana Pemprov Kalteng berhasil mempertahankan predikat Opini WTP BPK RI untuk kedelapan kalinya secara berturut-turut.

Auditor Utama KN VI BPK RI Dori Santosa mengungkapkan bahwa, berdasarkan hasil pemeriksaan BPK, penyusunan Laporan Keuangan Pemprov Kalteng TA 2021 telah menyajikan secara wajar dalam semua hal yang material, posisi keuangan Pemprov Kalteng tanggal 31 Desember 2021, dan realisasi anggaran, perubahan saldo anggaran lebih, operasional, arus kas, perubahan ekuitas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, serta catatan atas laporan keuangan sudah sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan.

"Untuk itu, BPK memberikan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2021," ucap Auditor Utama Keuangan Negara VI BPK RI Dori Santosa.

Dori Santosa pun mengapresiasi pencapaian opini WTP untuk kedelapan kali berturut-turut ini. "Hal ini menunjukkan komitmen Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah beserta jajaran OPDnya terhadap kualitas laporan keuangan yang dihasilkan. Dan tentu tidak terlepas dari sinergi yang efektif terhadap seluruh pemangku kepentingan di Provinsi Kalimantan Tengah," ungkap Dori Santosa.

Sementara itu, saat memberikan sambutan,

Gubernur Sugianto Sabran menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada BPK RI, khususnya Kantor Perwakilan Kalteng. LHP dari BPK RI itu akan menjadi bahan untuk terus membenahi pengelolaan keuangan daerah agar semakin baik lagi, demi mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik dan bersih, serta pelayanan publik yang profesional dan akuntabel.

"Saya ucapkan terima kasih atas rekomendasi dan saran-saran konstruktif yang telah dituangkan dalam Laporan Hasil Pemeriksaan ini. Sebagai Entitas Pelaporan Keuangan, Pemprov Kalteng terus berupaya memperbaiki kelemahan dan kekurangan yang menjadi temuan pemeriksaan BPK, termasuk menindaklanjuti hasil pemeriksaan sesuai dengan ketentuan perundang-undangan," tutur Gubernur.

Oleh karena itu, Gubernur menginstruksikan kepada seluruh jajaran Pemprov Kalteng untuk segera menindaklanjuti hasil pemeriksaan BPK RI tersebut. "Agar segera menindaklanjuti temuan hasil pemeriksaan BPK, tidak perlu menunggu selama 60 (enam puluh) hari kerja, tetapi secepatnya ditindaklanjuti, baik temuan yang bersifat administratif maupun yang menyangkut pengembalian kerugian," tegas Gubernur Sugianto Sabran.

Lebih lanjut, Ketua DPRD Provinsi Wiyatno dalam sambutannya menyatakan bahwa Opini WTP selama 8 tahun berturut-turut ini telah membuktikan bahwa Pemprov Kalteng telah bekerja dan berupaya menjadikan Provinsi Kalteng sebagai provinsi yang memiliki tata kelola pemerintahan yang baik bersih, dan akuntabel.

"Keberhasilan tersebut tidak terlepas dari usaha dan upaya kerja keras Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah dan adanya dukungan kerja sama DPRD Provinsi Kalimantan Tengah, sebagai wujud hubungan kemitraan yang baik dan saling menghormati, dalam menjalankan tugas dan wewenang masing-masing. Hal inilah yang menjadi penentu keberhasilan pencapaian Opini WTP secara berkelanjutan," kata Ketua DPRD Wiyatno. (SSS/BZ).

Gubernur Sugianto Sabran Lantik Pj. Bupati Barito Selatan dan Pj. Bupati Kotawaringin Barat

Gubernur Kalimantan Tengah H. Sugianto Sabran secara resmi melantik Lisda Arriyana sebagai Penjabat (Pj.) Bupati Barito Selatan dan Anang Dirjo sebagai Pj. Bupati Kotawaringin Barat. Pelantikan keduanya berlangsung di Aula Jayang Tingang, Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Minggu, 22 Mei 2022.

Pelantikan Pj. Bupati Barito Selatan dan Kotawaringin Barat tersebut dilaksanakan berdasarkan Keputusan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 131.62.1169 dan 131.62.1170 Tahun 2022, yang pada kesempatan ini dibacakan oleh Kepala Biro Administrasi Pimpinan Johni Sonder.

Pelantikan kedua Penjabat Bupati ini adalah untuk mengisi kekosongan Kepala Daerah menyusul telah berakhirnya masa jabatan H. Eddy Raya Samsuri dan Ibu Satya Titiek Atyani Djoedir sebagai Bupati dan Wakil Bupati Barito Selatan serta Hj. Nurhidayah dan Ahmadi Riansyah sebagai Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Barat.

Saat menyampaikan sambutan, Gubernur Sugianto Sabran mengingatkan kepada kedua Penjabat Bupati agar memegang amanah dan kepercayaan dalam memimpin pemerintahan di Kabupaten Barito Selatan dan di Kabupaten Kotawaringin Barat.

"Saya mengingatkan kepada saudara agar senantiasa memegang teguh amanah dan kepercayaan yang telah diberikan, mengemban tugas dan tanggungjawab dalam memimpin penyelenggaraan pemerintahan di daerah," tegas Gubernur.

Gubernur Sugianto Sabran pun berpesan agar pembangunan di Kabupaten Barito Selatan dan Kotawaringin Barat terus ditingkatkan. "Harapan saya selaku Gubernur kepada Penjabat Bupati yang baru dilantik, tidak ada pembangunan yang stagnan, tidak ada pembangunan yang tidak diawasi dengan baik, hal-hal yang positif dari Bupati sebelumnya laksanakan," harap Gubernur.



Selanjutnya, Gubernur Sugianto Sabran menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas pengabdian Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Barito Selatan dan Kotawaringin Barat Masa Jabatan 2017-2022.

"Saya berterima kasih kepada Ibu Nurhidayah Bupati Kotawaringin Barat dan Bapak Ahmadi Riansyah Bapak Wakil Bupati Kotawaringin Barat periode 2017-2022, serta Bapak Eddy Raya Samsuri Bupati Barito Selatan dan Ibu Titiek Atyani Djoedir Wakil Bupati Barito Selatan periode 2017-2022," pungkas Gubernur Sugianto Sabran.

Sebagai rangkaian acara tersebut, Ketua TP PKK Provinsi Ibu Ivo Sugianto Sabran melantik Yulia Setiawati Yardi Nazar sebagai Ketua TP PKK Kabupaten Barito Selatan, dan Noor Hermi Yanti Anang Dirjo sebagai Ketua TP PKK Kabupaten Kotawaringin Barat, berdasarkan Ketua TP PKK Provinsi Keputusan Nomor 16-17/KEP/PPKK PROV/2022.

Lebih lanjut, acara pelantikan kemudian diakhiri dengan pemberian ucapan selamat oleh Gubernur Sugianto bersama Ketua TP PKK Ibu Ivo Sugianto Sabran dan Wakil Gubernur Edy Pratowo bersama Ibu Nunu Andriani Edy Pratowo, untuk selanjutnya diikuti oleh para undangan terbatas. (NY/BZ)



Wagub Kalteng Ikuti Pengarahan Presiden Terkait Percepatan Aksi Bangga Buatan Indonesia

GERAKAN NASIONAL BANGGA BUATAN INDONESIA

Jakarta, 24 Mei 2022



Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Wagub Kalteng) Edy Pratowo menghadiri pertemuan dalam rangka Pengarahan Presiden RI Joko Widodo terkait Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia, bertempat di Ruang Cendrawasih, Jakarta Convention Center (JCC), Jakarta Pusat, pada Selasa sore, 24 Mei 2022.

Arahan Presiden mengenai upaya percepatan Aksi Afirmasi Bangga Buatan Indonesia tersebut diikuti oleh para Menteri Kabinet Indonesia Maju, Kepala Lembaga Kepala Daerah Provinsi, Pejabat Pimpinan Tinggi Kementerian/Lembaga, dan Pimpinan Badan Usaha Milik Negara (BUMN), serta Bupati dan Wali Kota (secara daring).

Saat memberikan arahan, Presiden RI Joko Widodo pada pertemuan tersebut meminta kepada para Gubernur dan Bupati/Wali Kota untuk dapat melakukan langkah-langkah percepatan agar produk-produk unggulan daerah dapat segera dimasukkan ke dalam e-katalog lokal.

"Sehingga nanti semakin banyak produk-produk lokal produk-produk unggulan daerah itu semuanya masuk ke e-katalog, dan itu akan mentrigger ekonomi daerah. Dan itu saya pastikan membuka lapangan kerja yang banyak di daerah, tanpa kita sadari," ungkap Presiden Joko Widodo.

Sementara itu, dalam pernyataan persnya usai kegiatan, Wagub Kalteng menjelaskan pertemuan yang baru saja diikutinya. "Hari ini saya Wakil Gubernur bersama Pak Asisten II menghadiri kegiatan Rapat Koordinasi tentang Bangga Buatan Indonesia sebagai bentuk tindak lanjut Rakornas yang di Bali," jelas Wagub Edy Pratowo.

"Dan tadi juga kita mendengarkan bagaimana arahan dari Bapak Presiden terkait dengan percepatan untuk komitmen dari seluruh Pemerintah Daerah, Kementerian, dan Lembaga untuk memasukkan produk dalam negeri sebagai hal yang bisa digunakan dalam belanja pembangunan," imbuhnya.

Wagub Edy Pratowo selanjutnya menyatakan bahwa, Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah akan segera melakukan upaya-upaya percepatan, sehingga produk-produk dalam negeri atau lokal dapat segera dimasukkan ke dalam e-katalog, sebagaimana arahan dari Presiden Joko Widodo.

"Saya kira ini hal yang baik sekali. Kita akan membreakdown lagi, menginstruksikan

lagi bagaimana nanti komitmen yang ada di Kalimantan Tengah untuk produk dalam negeri itu yang bisa cepat kita masukkan ke e-katalog dan bisa kita lakukan dalam proses realisasi percepatannya," pungkas Wagub. (SSS/DK-Kantor Penghubung)



Hadiri Pelantikan Pengurus AMSI Kalteng, Staf Ahli Pemhukpol Sampaikan Harapan Gubernur Sugianto Sabran: Berikan Edukasi dan Pemahaman Literasi Media Siber

Staf Ahli Gubernur Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik (Pemhukpol) Herson B Aden, mewakili Gubernur, menghadiri acara Pelantikan Pengurus Wilayah Asosiasi Media Siber Indonesia (AMSI) Kalimantan Tengah (Kalteng) Periode 2022 - 2025 bertempat di Hotel Aquarius, Kota Palangka Raya, pada Selasa, 24 Mei 2022.

Sebagai informasi AMSI merupakan organisasi yang dideklarasikan bersama oleh para pemimpin redaksi perusahaan media pemberitaan online/siber di Indonesia, dengan tujuan membangun kebersamaan dan penguatan sesama perusahaan media pemberitaan berbasis internet atau digital.

Melalui keberadaan organisasi AMSI, anggota perusahaan media diharapkan bisa semakin meningkatkan kualitas pemberitaan dan juga profesionalisme para awak media, khususnya online. Hingga saat ini AMSI telah beranggotakan lebih dari 400 perusahaan media siber, yang tersebar di 24 Provinsi di Indonesia, termasuk di Kalteng yang pada hari ini dilantik.

Gubernur Sugianto dalam sambutan tertulis yang dibacakan Staf Ahli Pemhukpol Herson B Aden berharap

agar para Pengurus Wilayah AMSI Kalteng dapat turut serta mengedukasi masyarakat mengenai pemahaman literasi media siber yang benar.

"Tentunya menjadi harapan kita bersama, AMSI mampu turut memberikan edukasi dan pemahaman literasi media siber yang benar, baik kepada pembaca maupun insan media siber di dalamnya, apalagi dengan semakin merebaknya berita bohong atau hoax di tengah masyarakat" ungkapnya.

Lebih lanjut, seperti disampaikan Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Herson B Aden, Gubernur Sugianto Sabran mengajak pengurus wilayah AMSI bersinergi dengan Pemerintah Provinsi dalam memajukan Kalimantan Tengah.

"Pada kesempatan sangat baik ini, saya mengajak seluruh organisasi dan awak media, khususnya Pengurus Wilayah AMSI, untuk bersinergi dan berkolaborasi dengan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah dalam upaya memajukan pembangunan dan perekonomian di Kalimantan Tengah," ungkap Gubernur melalui Staf Ahli Pemhukpol (NY).

Pemprov Kalteng Gelar Asistensi Teknis Penyusunan Rencana Penanggulangan Kemiskinan Daerah

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) melalui Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Penelitian, dan Pengembangan (Bappedalitbang) menyelenggarakan kegiatan Asistensi Teknis Penyusunan Rencana Penanggulangan Kemiskinan Daerah (RPKD) Tahun 2022.

Kegiatan Asistensi Teknis Penyusunan RPKD tersebut dibuka oleh Staf Ahli Gubernur (SAG) Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia (KSDM) Suhaemi, yang hadir mewakili Sekretaris Daerah Nuryakin. Acara ini dilaksanakan di Aula Kantor Bappedalitbang Provinsi, Kota Palangka Raya, pada Selasa, 24 Mei 2022.

Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari Permendagri Nomor 53 Tahun 2020, di mana salah satu tugas Pemerintah Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota melalui Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan (TKPK) adalah menyusun Rencana Penanggulangan Kemiskinan Daerah (RPKD), dengan melibatkan lintas sektor Perangkat Daerah.

Sekretaris Daerah Nuryakin dalam sambutan tertulis yang dibacakan SAG KSDM menjelaskan, RPKD adalah rencana kebijakan pembangunan daerah di bidang penanggulangan kemiskinan, melalui strategi dan program yang dijabarkan ke dalam Rencana Aksi Tahunan (RAT). RPKD memuat Kondisi Umum Daerah, Profil Kemiskinan Daerah, Prioritas Program, dan Lokasi Prioritas.

"RPKD yang disusun nantinya diharapkan memberikan solusi dalam mengendalikan dan menurunkan angka kemiskinan di wilayah Provinsi Kalimantan Tengah," ungkap Sekretaris Daerah Nuryakin melalui SAG Kemasyarakatan dan SDM Suhaemi.



Melalui kegiatan Asistensi Teknis ini, diharapkan TKPK Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Kalimantan Tengah agar dapat segera menindaklanjuti dan mulai menyusun RPKD Provinsi Kalimantan Tengah. Ditegaskan juga, penyusunan RPKD ini memerlukan dukungan dan sinergisitas dari semua anggota Tim TKPK.

"Penyusunan RPKD agar diselesaikan dalam waktu tidak lama dan tepat waktu, melalui kerja sama dan keterlibatan perangkat daerah sebagai bagian dari Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan Daerah (TKPKD)," pungkasnya.

Kegiatan Asistensi Teknis Penyusunan RPKD ini menghadirkan narasumber, yakni Spesialis Koordinasi Pemerintah Pusat-Daerah Unit Advokasi Daerah Tim Nasional Percepatan Penanggulangan Kemiskinan (TNP2K) Sekretariat Wakil Presiden (Setwapres) RI, Edi Safrijal. (SSS).



Pemprov Kalteng Gelar Sosialisasi Peraturan Pengadaan Barang/Jasa untuk Pengembangan E-Katalog Lokal

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) menggelar kegiatan Sosialisasi Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) Nomor 9 Tahun 2021 tentang Toko Daring dan Katalog Lokal dan Keputusan Kepala LKPP Nomor 122 Tahun 2022 tentang Tata Cara Penyelenggaraan Katalog Elektronik.

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Katma F. Dirun, mewakili Sekretaris Daerah (Sekda) Kalteng, membuka kegiatan Sosialisasi Peraturan LKPP tersebut, bertempat di Aula Eka Hapakat, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Rabu pagi, 25 Mei 2022.

Kegiatan sosialisasi Peraturan LKPP mengenai penyelenggaraan Katalog Elektronik (E-Katalog) ini merupakan bagian dari tindak lanjut Gubernur Kalteng Sugianto Sabran kepada seluruh pihak terkait untuk mendukung percepatan E-Katalog Lokal, sebagaimana arahan Presiden RI.

Dalam sambutan tertulis yang dibacakan oleh Asisten Katma F. Dirun, Sekretaris Daerah Nuryakin mengungkapkan bahwa, dalam rangka pengembangan Katalog Lokal Provinsi Kalimantan Tengah, maka sosialisasi ini dilaksanakan untuk menyebarkan informasi kepada semua stakeholders.

"Dalam upaya mendorong dan mendukung Katalog Lokal Provinsi Kalimantan Tengah untuk lebih berkembang dari sisi jumlah komoditas yang diusulkan diharapkan akan semakin bertambah, adanya keterlibatan penyedia katalog lokal, serta dukungan Perangkat Daerah/Badan untuk mensupport keberadaan Katalog Lokal, dengan cara bertransaksi dan membeli barang yang ada di

Katalog Lokal Provinsi Kalimantan Tengah," ujarnya.

Selanjutnya, dikemukakan Sekda Nuryakin melalui Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, pada saat ini Katalog Lokal Provinsi Kalimantan Tengah masih dalam proses pengumuman, dan akan melibatkan penyedia katalog pada proses pelaksanaannya.

"Untuk itu kepada masing-masing Perangkat Daerah, agar ikut mendorong para pelaku usaha Katalog Lokal sebagai mitra masing-masing Perangkat Daerah/Badan, guna ambil bagian mendaftar sesuai dengan komoditas katalog Provinsi Kalimantan Tengah," katanya.

Adapun hingga saat ini, Etalase Lokal memiliki 10 Komoditas; antara lain Pakaian Dinas, Jasa Kebersihan, Beton Ready Mix, Aspal, Jasa Keamanan, Servis Kendaraan, Bahan Material, Bahan Pokok, Alat Tulis Kantor (ATK), serta Makanan dan Minuman.

Kegiatan Sosialisasi ini diharapkan dapat semakin meningkatkan kompetensi para pengelola katalog lokal di Unit Kerja Pengadaan Barang dan Jasa (UKPBJ) kabupaten/kota. "Mari kita manfaatkan sosialisasi ini untuk meningkatkan kapasitas dan kapabilitas Pengelola Katalog lokal di UKPBJ Kabupaten/Kota," harap Sekda Kalteng.

"Guna memperoleh Informasi bagaimana kelanjutan proses Katalog Lokal setelah ditetapkannya etalase, pengumuman, dan pendaftaran calon penyedia Katalog Lokal, hingga proses Katalog Lokal ditayangkan," pungkas Sekda melalui Asisten Katma F. Dirun. (WIN).

Sekda Kalteng Buka Pembekalan Penilaian Mandiri Pelaksanaan Reformasi Birokrasi

Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin membuka acara Pembekalan Penilaian Mandiri Pelaksanaan Reformasi Birokrasi (RB) Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2022 secara virtual dari Ruang Rapat Bajakah 2, Kantor Gubernur, Palangka Raya, pada Jumat, 13 Mei 2022.

Tujuan kegiatan ini adalah untuk memberikan pembekalan kepada Perangkat Daerah dalam pelaksanaan Penilaian Reformasi Birokrasi secara mandiri (self assessment), terkait Rencana Aksi Pelaksanaan Reformasi Birokrasi dan pemenuhan dokumen pada masing-masing Perangkat Daerah.

Dalam arahnya, Sekda Nuryakin mengharapkan melalui acara ini seluruh Perangkat Daerah yang akan dievaluasi sudah mempersiapkan bahan-bahan/dokumen terkait pemenuhan penilaian pada Lembar Kerja Evaluasi (LKE-Unit).

"Saya harapkan juga adanya peningkatan pelaksanaan RB pada setiap Perangkat Daerah baik secara nilai maupun implementasinya secara nyata," ujar Sekda Nuryakin.

Lebih lanjut, Sekda memaparkan bahwa salah satu penyebab Indeks RB Provinsi Kalteng masih pada level CC yakni karena sampai saat ini belum satupun Perangkat Daerah Provinsi Kalteng yang



membangun Zona Integritas (ZI) untuk mewujudkan Wilayah Bebas Korupsi/Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBK/WBBM) melalui Reformasi Birokrasi, khususnya dalam hal pencegahan korupsi dan peningkatan kualitas pelayanan publik.

"Saya mengajak kepada seluruh Dinas/Badan/Unit Kerja yang siap untuk membangun ZI

pada Perangkat Kerjanya. Selain itu, saya mengucapkan terima kasih kepada Tim RB Provinsi Kalteng yang telah memfasilitasi kegiatan pembekalan kali ini, semoga dapat memberi manfaat dan dampak yang besar terhadap keberhasilan implementasi Reformasi Birokrasi di Provinsi Kalteng," katanya.

Sekda Nuryakin kemudian mengharapkan kepada seluruh Tim Reformasi Birokrasi Dinas/Badan/Unit Kerja di lingkungan Pemprov Kalteng untuk dapat menjadi motor penggerak pelaksanaan Reformasi Birokrasi di Perangkat Daerah masing-masing.

"Agar memiliki komitmen yang sama guna menciptakan birokrasi pemerintah yang profesional dengan karakteristik, berintegritas, berkinerja tinggi, bebas dan bersih KKN, mampu melayani publik, netral, sejahtera, berdedikasi, dan memegang teguh nilai-nilai dasar dan kode etik aparatur negara," pungkas Sekda (WIN).

Sekda Kalteng Nuryakin Ikuti Musrenbang Regional Kalimantan

Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin, mewakili Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) hadir mengikuti Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Regional Kalimantan yang diselenggarakan di Hotel Sari Pasifik, Jakarta Pusat, pada Kamis, 19 Mei 2022.

Musrenbang Regional Kalimantan ini digelar sebagai wadah kerjasama bagi percepatan pembangunan regional Kalimantan, dalam rangka peningkatan kesejahteraan rakyat di Kalimantan yang berkeadilan dan berkelanjutan.

Musrenbang ini merupakan rangkaian dari kegiatan Forum Kerja Sama Revitalisasi dan Percepatan Pembangunan Regional Kalimantan (FKRP2RK), di mana Kalimantan Selatan bertindak selaku Ketua Sekretariat FKRP2RK tahun 2021-2022.

Kepala Bappeda Kalimantan Selatan Ariadi Noor selaku Ketua Pelaksana dalam laporannya mengatakan selain koordinasi dan kerjasama regional untuk mempercepat pembangunan Kalimantan, Musrenbang juga bertujuan membangun daya saing ekonomi Kalimantan dan mempercepat konektivitas dan keadailatan energi regional Kalimantan secara terpadu.

Musrenbang bertajuk "Percepatan Pembangunan Regional Kalimantan Dalam Membangun Ibukota Negara Baru" ini dibuka oleh Direktur Jenderal (Dirjen)

Bina Pembangunan Daerah Teguh Setyabudi, yang hadir mewakili Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian. Sejumlah agenda berupa paparan dan sesi diskusi mewarnai jalannya Musrenbang regional Kalimantan tersebut.

Dalam sesi diskusi, Sekda Nuryakin menyampaikan perlunya sinergitas antar wilayah Kalimantan dalam pembangunan dan pemanfaatan potensi-potensi yang dimiliki serta interkoneksi atau keterhubungan.

Lebih lanjut Sekda Nuryakin menilai Musrenbang menjadi forum berdiskusi sangat baik yang nantinya segala usulan dapat diformulasikan oleh Bappedalitbang. (DY/REN/DK-Kantor Penghubung).



Sekda Kalteng: Keberhasilan Program Restorasi Gambut Perlu Dukungan Semua Pihak

Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin menghadiri pembukaan kegiatan Sosialisasi Pemulihan Ekosistem Gambut Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022 secara virtual melalui konferensi video dari Ruang Bajakah 2 Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya pada Kamis, 12 Mei 2022.

Kegiatan Sosialisasi Pemulihan Ekosistem Gambut yang diselenggarakan oleh Badan Restorasi Gambut dan Mangrove Republik Indonesia (BRGM RI) tersebut dibuka secara resmi oleh Deputi Bidang Edukasi dan Sosialisasi Partisipasi dan Kemitraan (ESPK) BRGM RI Myrna A. Safitri.

Kegiatan sosialisasi ini digelar dalam rangka menggalang dukungan dan komitmen seluruh stakeholders (pemangku kepentingan) untuk bersama-sama mendukung keberhasilan program restorasi gambut di Provinsi Kalimantan Tengah.

"Pertemuan-pertemuan seperti ini, dialog-dialog yang berlangsung di antara kita menjadi penting, karena akan menjadi satu medium bagi kita untuk sama-sama merumuskan tujuan bersama kita di dalam pemulihan KHG-KHG (Kawasan Hidrologis Gambut)," ungkap Deputi Myrna A. Safitri saat memberikan sambutan.

Pada kesempatan ini, Deputi ESPK BRGM juga memberikan apresiasi atas komitmen kuat Pemerintah Provinsi dan Kabupaten/Kota serta stakeholders di Kalimantan Tengah. "Kami melihat kesungguhan, keseriusan, dan komitmen kuat dari Pemerintah Daerah untuk bekerja bersama-sama, kita bahu-membahu untuk

melakukan upaya-upaya pemulihan ekosistem gambut melalui kegiatan restorasi," ungkapnya.

"Kita juga menyaksikan dukungan dari berbagai pihak di Kalimantan Tengah sangatlah besar, dari perwakilan universitas, lembaga swadaya masyarakat, juga pelaku usaha, dan tidak kalah pentingnya adalah komitmen dan keterlibatan langsung dari warga masyarakat," imbuh Deputi Myrna A. Safitri.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Nuryakin dalam sambutannya selaku Koordinator Tim Restorasi Gambut Daerah (TRGD) Kalteng menegaskan pentingnya kerja sama, dukungan, dan sinergi seluruh pemangku kepentingan bagi keberhasilan upaya pemulihan ekosistem gambut.

"Untuk keberhasilan program Restorasi Gambut memerlukan dukungan semua pihak, baik Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota, masyarakat, pelaku usaha, akademisi, dan NGO," tegas Sekda Kalteng Nuryakin.

Sekda Kalteng pun menyampaikan apresiasi dan mendukung penuh berbagai program Restorasi Gambut yang dilaksanakan BRGM RI, seperti program unggulan rewetting, Revegetasi, dan Revitalisasi Ekonomi, serta Desa Mandiri Peduli Gambut.

"Diharapkan output yang dicapai adalah pemulihan lingkungan hidup Kalimantan Tengah dan masyarakatnya sejahtera," pungkas Sekretaris Daerah Provinsi Kalteng Nuryakin (SSS/BZ).



Wagub Edy Pratowo Hadiri Rapat Paripurna Penutupan Masa Persidangan I dan Pembukaan Masa Persidangan II Tahun Sidang 2022



"Persidangan II Tahun Sidang 2022, dalam rapat paripurna ke-9 Masa Persidangan I," ucap Ketua DPRD Wiyatno dalam pidatonya.

Ketua DPRD pun mengatakan, dalam Masa Persidangan II Tahun Sidang 2022, masih ada sejumlah agenda penting terkait Peraturan Daerah (Perda), sebagaimana tertuang dalam Keputusan DPRD Nomor 38 Tahun 2021 tentang Program Pembentukan Perda Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2022.

"Masih terdapat tunggakan pekerjaan yang harus kita selesaikan. Beberapa Raperda (Rancangan Peraturan Daerah) inisiatif DPRD harus terus diprioritaskan untuk diselesaikan," terang Ketua DPRD Provinsi Kalteng.

Dijelaskan lebih lanjut oleh Ketua DPRD, Raperda inisiatif DPRD yang harus diprioritaskan tersebut, di antaranya tentang perlindungan dan pengakuan Masyarakat Hukum Adat di Kalimantan Tengah, perlindungan dan pemberdayaan petani, nelayan, dan budi daya ikan, dan penyelesaian sengketa konflik pertanahan.

Untuk itu, Ketua DPRD Wiyatno mengharapkan dukungan dari jajaran DPRD dan juga Pemerintah Daerah Provinsi Kalteng agar sejumlah Raperda tersebut dapat segera terselesaikan. "Mohon dukungan dan sinergisitas baik di lingkungan internal DPRD dan Pemerintah Daerah," pungkas Ketua DPRD.

Rapat paripurna tersebut turut dihadiri baik secara langsung maupun online, antara lain unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), sejumlah anggota DPRD Provinsi, serta sejumlah Kepala Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal (SSS/BZ).

Wagub (Edy Pratowo) menghadiri Rapat Paripurna ke-9 Penutupan Masa Persidangan I Tahun Sidang 2022, bertempat di Ruang Rapat Paripurna Kantor DPRD Provinsi Kalteng, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 18 Mei 2022.

Kegiatan tersebut sekaligus dirangkaikan dengan Rapat Paripurna ke-1 Pembukaan Masa Persidangan II Tahun Sidang 2022. Rapat paripurna yang dilaksanakan secara hybrid (kombinasi luring dan daring) ini dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Provinsi Kalteng Wiyatno.

"Dengan izin kita bersama, saya selaku Pimpinan DPRD Provinsi Kalimantan Tengah menutup Masa Persidangan I Tahun Sidang 2022 dan membuka Masa



Sekretaris Daerah Nuryakin Hadiri Rakor Kepegawaian se-Wilayah Kerja Kantor Regional VIII BKN

Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah Nuryakin menghadiri acara Rakor Kepegawaian se-Wilayah Kerja Kantor Regional VIII Kepala Badan Kepegawaian Negara (BKN), bertempat di Hotel M-Bahalap, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 18 Mei 2022.

Saat memberikan sambutan, Sekretaris Daerah Nuryakin menyampaikan ucapan selamat datang kepada Pelaksana Tugas (Plt.) Kepala BKN yang pada kesempatan itu membuka kegiatan rapat koordinasi tersebut.

"Selamat datang kepada Plt. Kepala Badan Kepegawaian Negara, Bapak Dr. Ir. Bima Hari Wibisono, MSIS, di Bumi Tambun Bungai, Bumi Pancasila, Tanah Berkah Kalimantan Tengah," ungkapnya.

Sekretaris Daerah Nuryakin menyampaikan apresiasi dan menyambut baik dilaksanakannya rapat koordinasi tersebut akan meningkatkan pemahaman terkait kebijakan strategis di bidang kepegawaian.

"Kami menyambut baik dilaksanakannya Rapat Koordinasi ini, di mana kegiatan ini dimaksudkan sebagai wahana untuk meningkatkan pemahaman terkait kebijakan kepegawaian dan pengelolaan kepegawaian yang sifatnya strategis," kata Sekretaris Daerah Nuryakin.

"Sehingga dapat meningkatkan kinerja dalam penyelenggaraan kepegawaian, baik di pusat maupun di daerah, untuk mewujudkan ASN berAKHLAK serta mewujudkan sistem merit pada birokrasi Pemerintahan di Provinsi Kalimantan Tengah," lanjutnya.

Sekretaris Daerah kemudian mengemukakan pentingnya peran Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam

transformasi kebijakan pengelolaan SDM. "Sebagai perangkat kunci yang berperan penting dalam menjalankan program pemerintahan, ASN perlu memahami secara utuh seluruh transformasi kebijakan pengelolaan Sumber Daya Manusia (SDM), sehingga dapat mendukung sistem tata kelola pemerintahan yang unggul," jelasnya.

Lebih lanjut, Sekretaris Daerah mengungkapkan harapannya "Agar seluruh peserta dapat mengikuti kegiatan dengan sebaik-baiknya, serta dapat memberikan informasi, saran, dan masukan terkait segala kendala dan permasalahan kepegawaian yang ada, sehingga di akhir pelaksanaan Rapat Koordinasi dapat dihasilkan rumusan yang dapat menjadi pedoman lebih lanjut," pungkask Sekretaris Daerah (NY).

MANAJEMEN ASN YANG PROFESIONAL DI INSPEKSI BERDASARKAN PERATURAN PERUN



Wakili Gubernur, Sahli Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik Buka Musprov XI INKINDO Kalteng

Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) H. Sugianto Sabran diwakili Staf Ahli (Sahli) Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik (Pemhukpol) Herson B. Aden membuka Musyawarah Provinsi (Musprov) XI Ikatan Nasional Konsultan Indonesia (INKINDO), di Hotel Swissbel Hotel Danum Palangka Raya, pada Rabu, 25 Mei 2022.

Musprov XI INKINDO Kalteng ini mengusung tema "Sinergitas INKINDO Kalimantan Tengah Dalam Mendukung Pembangunan IKN", dengan sub-tema "Pemberdayaan Konsultan Lokal Dalam Mendukung Pembangunan."

Tujuan diselenggarakannya Musprov INKINDO Kalteng kali ini adalah dalam rangka untuk memilih ketua format, di samping untuk menetapkan kebijakan organisasi DPP INKINDO Kalteng di masa yang akan datang.

Gubernur Kalteng melalui Sahli Herson B. Aden menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya Musprov ini, karena merupakan langkah positif untuk

menyatukan persepsi tentang tanggung jawab INKINDO Kalteng dalam mengemban amanat anggota dan amanat pembangunan.

"Musprov ini diharapkan dapat memberikan masukan kepada Pemerintah Provinsi dan Lembaga serta Institusi terkait lainnya khususnya para perencana, pelaksana, pengawas dan penanggung jawab infrastruktur di Kalimantan Tengah," harap Gubernur melalui Sahli Pemhukpol.

"Untuk mencapai pembangunan infrastruktur yang terencana dengan baik sesuai Masterplan, terlaksana tepat mutu, tepat waktu dan tepat anggaran serta sejalan dengan grand strategy yang dilaksanakan secara konsisten," imbuhnya.

Lebih lanjut, Sahli Pemhukpol mengungkapkan harapan Gubernur kepada para penyedia jasa konstruksi dan stakeholders terkait agar dapat menyikapi dengan siap, sigap, dan benar dinamika perubahan dan tuntutan kebutuhan infrastruktur guna meningkatkan kinerja dan kualitas penyedia jasa.

Hal senada diungkapkan Ketua Umum Dewan Pengurus Nasional INKINDO dalam sambutannya. "Setiap anggota INKINDO harus menunjukkan good governance, kompeten dan akuntabel. Keberadaan SDM dituntut mampu beradaptasi mengelola perubahan yang terjadi," ungkapnya. (DY/JP).

Wagub Hadiri Anjingsana ke LKSA Budi Mulya dalam rangka Peringatan Hari Jadi ke-65 Kalteng

Dalam rangka memperingati Hari Jadi ke-65 Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalteng menggelar kegiatan anjingsana ke sejumlah Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA), salah satunya LKSA Budi Mulya.

Wakil Gubernur (Wagub) H. Edy Pratowo menghadiri langsung kegiatan anjingsana di LKSA Budi Mulya tersebut, Kota Palangka Raya, pada Rabu sore, 18 Mei 2022. Pada acara tersebut, Wagub menyerahkan secara simbolis sejumlah bantuan dari Pemprov Kalteng kepada pengurus LKSA Budi Mulya.

Dalam kesempatan itu, Wagub Edy Pratowo mengungkapkan bahwa peringatan Hari Jadi ke-65 Kalteng hendaknya dapat dijadikan sebagai momentum untuk semakin memperkuat semangat kebersamaan, kesetiakawanan sosial, gotong royong, dan saling berbagi dengan sesama.

"Dengan momentum Peringatan Hari Jadi ke-65 Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2022 ini, mari kita tingkatkan nilai-nilai kesetiakawanan, saling peduli terhadap sesama serta berbagi dan membantu kepada sesama yang memerlukan," ungkap Wagub.

Selanjutnya disampaikan pula bahwa, nilai-nilai gotong royong dan berbagi dengan sesama merupakan akar dari kebudayaan bangsa Indonesia, sebagai perwujudan harmoni kebersamaan yang telah menjadi

perekat sosial dan pemersatu bangsa, dengan tanpa memandang ras, suku dan agama.

"Berbagi itu indah, berbagi itu ibadah, berbagi itu pahala, tentunya dengan keihlasan. Agama apapun di negeri ini pasti mengajarkan pemeluknya untuk berbagi dan bergotong royong," tandas Wagub Edy Pratowo.

Wagub pun menegaskan semangat gotong royong dan kepedulian sosial merupakan kekuatan penting dalam memajukan pembangunan di Kalteng. Dengan pendekatan berbagi dan bergotong royong kiranya kita dapat bersatu padu dan bergandeng tangan menuju Kalteng Makin BERKAH (Bermartabat, Elok, Religius, Kuat, Amanah, dan Harmonis)," tegasnya.

Lebih lanjut, Wagub Edy Pratowo menyatakan, capaian pembangunan di Kalteng saat ini tidak lepas dari jerih payah dan pengorbanan para pendahulu. "Di Hari Jadi ke-65 Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2022 ini, sudah sewajarnya kita mengucapkan terima kasih tulus serta mendo'akan para pejuang daerah kita," pungkas Wagub.

Adapun bantuan dari Pemprov Kalteng untuk LKSA Budi Mulya yaitu paket sembako, antara lain berupa Beras 4.800 kg, Susu 480 kg, dan Gula 480 kg. Sementara itu, PT Bank Kalteng juga menyerahkan bantuan, yang berupa perlengkapan mandi dan perlengkapan Sekolah (MAY/IRA).



Wagub Buka Kegiatan Koordinasi, Coaching Clinic, dan Advokasi Pemerintah Daerah Se-Kalteng



Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Wagub Kalteng) Edy Pratowo membuka secara resmi acara Koordinasi, Coaching Clinic, dan Advokasi Kepada Pemerintah Daerah Se-Kalimantan Tengah Tahun 2022, bertempat di Ballroom M Bahalap Hotel, Palangka Raya, pada Sabtu, 21 Mei 2022.

Wagub Edy Pratowo dalam sambutannya memaparkan bahwa Provinsi Kalimantan Tengah merupakan daerah penyangga Ibu Kota Nusantara (IKN). Oleh sebab itu, kualitas pendidikan harus mampu terus ditingkatkan dalam rangka mempersiapkan Sumber Daya Manusia (SDM) unggul.

"Saya kira potensi-potensi yang ada di Kalimantan Tengah ini luar biasa, dari wilayah barat, tengah hingga wilayah timur. Kita harus bekerja bersama-sama untuk meningkatkan mutu sumber daya manusia kita ke depannya. Sebab semuanya dimulai dari pendidikan," bebernya.

Selanjutnya, Wagub juga menyampaikan ungkapan terima kasih dengan dilaksanakannya kegiatan oleh BPMP ini, sebab hal ini akan memberikan masukan yang sangat berarti bagi peningkatan mutu pendidikan yang ada di Kalimantan Tengah.

"Saya merasa yakin bahwa dengan koordinasi kita hari ini, tentunya juga akan memberikan suatu gambaran

yang baik bahwa kita bisa mengikuti tren perkembangan dunia pendidikan secara nasional dijalankan," kata Wagub Edy Pratowo.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan A. Syaifudi dalam laporannya mengungkapkan, acara koordinasi ini bertujuan untuk Mensinkronisasi dan mengonfirmasi sub dan rincian kegiatan yang mendukung 9 (Sembilan) indikator kinerja urusan pendidikan dalam pencapaian target daerah kabupaten/kota, provinsi maupun nasional.

Selanjutnya, untuk mereview atau peninjauan atas rencana kegiatan hasil penilaian e-rakortek terhadap pencapaian 9 indikator kinerja. "Selain itu, juga untuk memberikan masukan bagi pemerintah daerah untuk merancang kegiatan yang mendukung ketercapaian indikator kinerja," jelasnya.

"Kemudian, untuk koordinasi untuk mengawal bersama sub kegiatan yang sudah disikan ke dalam aplikasi e-rakortek dapat terlaksana dalam memenuhi 9 indikator, meningkatnya komitmen dan pengembangan karir guru terhadap tugas pokok dan fungsinya," pungkas A. Syaifudi.

Adapun acara ini diikuti para peserta dari Kabupaten/Kota se-Kalimantan Tengah, dengan menghadirkan narasumber dari Dinas Pendidikan dan Tim Bappedalitbang Provinsi Kalteng. (WIN/DY)

Wagub Edy Pratowo Pimpin Upacara Peringatan Hardiknas Tingkat Provinsi Kalteng Tahun 2022



Wakil Gubernur (Wagub) H. Edy Pratowo memimpin Upacara Peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022 yang digelar di halaman Kantor Dinas Pendidikan Provinsi, Kota Palangka Raya, pada Jumat, 13 Mei 2022.

Bertindak selaku Pembina Upacara, Wagub Kalteng pada kesempatan ini menyampaikan amanat dalam pidato Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Mendikbudristek). Adapun tema Peringatan Hardiknas tahun ini yaitu Pimpin Pemulihan, Bergerak Merdeka Belajar.

"Di tengah hantaman ombak yang sangat besar, kita terus melautkan kapal besar bernama Merdeka Belajar, yang ditahun ketiga ini telah mengarungi pulau-pulau di seluruh Indonesia," ungkap Mendikbudristek Nadiem Anwar Makarim dalam pidato yang dibacakan Wagub Edy Pratowo.

Selanjutnya, diungkapkan pula

bahwa Kurikulum Merdeka yang berawal dari upaya membantu para guru dan murid di masa pandemi COVID-19 sudah terbukti mampu mengurangi dampak hilangnya kegiatan pembelajaran.

Kini Kurikulum Merdeka sudah diterapkan di lebih dari 140.000 satuan pendidikan di seluruh Indonesia. "Ini berarti bahwa ratusan ribu anak Indonesia sudah belajar dengan cara yang jauh lebih menyenangkan dan memerdekakan," tegas Mendikbudristek sebagaimana disampaikan Wagub Kalteng.

"Langkah kita hari ini semakin serentak, laju kita semakin cepat. Ke depan masih ada angin kencang dan ombak yang jauh lebih besar, kita akan terus memegang komando: memimpin perubahan bersama, bergerak untuk Merdeka Belajar. Selamat Hari pendidikan Nasional, pungkasnya menyemangati segenap para penggerak pendidikan.

Sementara itu, dalam sesi wawancara usai upacara, Wagub Edy Pratowo mengatakan bahwa peringatan Hardiknas Tahun 2022 menjadi momentum yang sangat baik untuk berupaya memajukan dunia pendidikan, mengentaskan masyarakat dari buta aksara, serta memajukan pengetahuan dan iptek.

"Meskipun masih dalam pandemi COVID-19 tetap ada nilai-nilai positif yang kita lakukan dalam memajukan pendidikan kita," ucap Wakil Gubernur Edy Pratowo.

Lebih lanjut, dalam kesempatan itu, Wagub Edy Pratowo menyerahkan secara simbolis bantuan dana Prakerja Industri (Prakerin) kepada Kepala Dinas Pendidikan Provinsi A. Syaifudi senilai total Rp 637.524.300,- yang selanjutnya nanti akan didistribusikan kepada SMK-SMK se-Kalteng.

Upacara Hardiknas Tingkat Provinsi Kalteng ini diikuti secara langsung serta virtual oleh segenap jajaran Dinas Pendidikan Provinsi Kalteng, perwakilan guru dan pelajar, serta pemerhati pendidikan se-Kalteng. (DY/BZ).



Puncak Peringatan Hari Jadi ke-65 Kalimantan Tengah, Gubernur Sugianto Sabran Pimpin Upacara dan Gelar Halal Bihalal Huma Betang



Gubernur Sugianto Sabran memimpin upacara Peringatan Hari Jadi ke-65 Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2022, bertempat di halaman Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Senin pagi, 23 Mei 2022.

Saat memberikan sambutan, Gubernur secara khusus memberikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya atas jasa para pendahulu dan peran serta seluruh elemen masyarakat dalam pembangunan daerah, sehingga berbagai kemajuan di Kalimantan Tengah dapat dirasakan hingga saat ini.

Lebih lanjut, Gubernur mengatakan Provinsi Kalimantan Tengah terus berupaya untuk berbenah, terlebih lagi sebagai salah satu Daerah Penyangga Ibu Kota Nusantara (IKN), di mana ada banyak kesempatan dan peluang yang bisa diambil dari pembangunan IKN

tersebut.

"Kita harus mampu bersaing, jangan sampai hanya menjadi penonton saja. Oleh karena itu, Sumber Daya Manusia unggul dan profesional harus benar-benar dipersiapkan, melalui peningkatan kualitas pendidikan, dengan menjalin kerja sama dan sinergi serta komunikasi yang baik antar pemangku kepentingan," ungkap Gubernur.

Ditemui usai upacara, Gubernur dan Wakil Gubernur mengutarakan kegembiraannya "Dengan Hari Jadi Kalteng ke-65 ini, kami bersama Pak Wagub dan seluruh jajaran bertambah semangat untuk bekerja keras membangun Kalteng, membangun Sumber Daya Manusia kita supaya SDM kita mampu bersaing dengan daerah lain," tegasnya.



Pada kesempatan ini pula, dilakukan enandatanganan prasasti bangsal baru (SUD Doris Sylvanus Palangka Raya) atas nama mendiang Sumi Maulina oleh Gubernur Sugianto Sabran. Kemudian, dilakukan juga penyerahan tropi bergilir Festival Budaya Isen Mulang Kalimantan Tengah tahun 2022 kepada Juara Umum, yaitu Kota Palangka Raya.

Selanjutnya, ada pula penyerahan penghargaan dan bantuan lainnya, diantaranya Penghargaan Penanganan COVID-19 kepada Instansi yang sigap, cepat, dan tanggap, untuk pahlawan kemanusiaan tenaga kesehatan yang gugur dalam tugas selama penanganan COVID-19, dan kerja



sama di bidang Mitigasi.

Di samping itu, ada pula penghargaan atas dukungan partisipasi dalam percepatan pembangunan kelautan dan perikanan (khususnya program Shrimp Estate), Apresiasi pelopor UMKM ekspor produk kelautan perikanan, atlet berprestasi, Paskibraka Nasional utusan tahun 2021, Pelopor dan Penggerak Pertanian Inovatif

untuk peningkatan produktivitas padi.

Kemudian, ada juga penyerahan penghargaan atas pengabdian bidang pendidikan dan Peneliti Bella Berprestasi, Partisipasi dan kontribusi sumbangan pihak ketiga sektor pertambangan untuk pembangunan, dan penghargaan Implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP), serta penyerahan Bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Selesai upacara, rangkaian Puncak Peringatan Hari Jadi ke-65 Kalimantan Tengah dilanjutkan dengan menggelar acara Halal Bihalal Huma Betang di Aula Jayang Tingang, yang diisi antara lain dengan Sekapur Sirih dari sejumlah Tokoh Masyarakat Kalteng yakni A. Dj Nihin, Agustin Teras Narang, dan Agustiar Sabran. Kemudian, juga dilakukan Launching Aplikasi Tabe dan pemotongan tumpeng.

Lebih lanjut, Puncak Perayaan Hari Jadi ke-65 Provinsi Kalimantan Tengah ini dimeriahkan pula dengan adanya Bazar UMKM, stand makanan gratis bagi masyarakat, serta panggung hiburan. (WIN/REN/DY/BZ/FEN/FER).

Karnaval Budaya Tandai Dimulainya FBIM Kalteng Tahun 2022



Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) H. Sugianto Sabran didampingi Ketua TP PKK Provinsi Kalteng Ibu Ivo Sugianto Sabran secara resmi melepas peserta Karnaval Budaya, bertempat di kawasan Bundaran Besar, Kota Palangka Raya, pada Selasa sore, 17 Mei 2022.

Karnaval ini menandai dimulainya rangkaian Festival Budaya Isen Mulang (FBIM) tahun 2022, yang merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Jadi Ke-65 Provinsi Kalimantan Tengah. FBIM akan dilaksanakan selama 6 hari, dari tanggal 17 s.d. 22 Mei 2022.

Saat memberikan sambutan, Gubernur Sugianto Sabran menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya

atas diselenggarakannya kegiatan Festival Budaya Isen Mulang tahun 2022 ini.

"Kegiatan ini merupakan sebuah perwujudan cipta, rasa, dan karya para seniman daerah, yang dilandasi nilai leluhur budaya bangsa, berdasarkan Pancasila yang bercorak Bhinneka Tunggal Ika serta berwawasan Nusantara," ujarnya.

Selanjutnya, Gubernur mengatakan bahwa pandemi COVID-19 lebih dari 2 tahun lamanya telah menunda penyelenggaraan berbagai event besar pariwisata yang sebelumnya telah terjadwal.

"Alhamdulillah, atas perkenan dan kuasa Allah SWT, serta atas ikhtiar dan usaha kita semua, pandemi COVID-19, khususnya di Provinsi Kalimantan Tengah dapat terkendali, sehingga event-event seperti ini dapat kembali terlaksana," kata Gubernur.

Festival Budaya Isen Mulang ini merupakan event yang memberikan motivasi dalam menumbuhkembangkan peran serta masyarakat dan dunia usaha dalam menunjang pengembangan kebudayaan dan pariwisata.

Dengan dilaksanakannya acara ini, diharapkan





juga mampu menggugah masyarakat untuk lebih giat membangun dan mampu meningkatkan animo masyarakat, sehingga menjadi daya tarik bagi wisatawan untuk berkunjung ke Kalimantan Tengah.

Lebih lanjut Gubernur Kalteng juga mengungkapkan pesan dan harapannya. "Kepada panitia pelaksana, dewan juri Festival Budaya Isen Mulang, diharapkan agar penyelenggaraannya dapat dilaksanakan dengan tertib, sportif, dan disiplin," ungkapnya.

"Kepada peserta lomba, kami meminta agar menaati peraturan yang telah ditentukan, laksanakan



rangkai kegiatan FBIM ini dengan semangat Isen Mulang, dan jangan lupa untuk tetap memperhatikan penerapan Protokol Kesehatan," tegas Gubernur Sugianto Sabran.

Sementara itu, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kalteng Adiah Chandra Sari menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan sebagai sarana komunikasi untuk membangun, memberdayakan, dan sebagai pengakuan suatu identitas budaya, memupuk dan menumbuhkan rasa kecintaan masyarakat terhadap kebudayaan Kalimantan Tengah khususnya dan kebudayaan bangsa Indonesia umumnya.

"Selanjutnya, juga sebagai upaya untuk melestarikan kebudayaan guna memperkokoh jati diri bangsa, martabat, dan menumbuhkan rasa kebangsaan terhadap bangsa dan negara, sarana untuk mempererat persatuan dan kesatuan dalam bingkai NKRI," pungkas Adiah Chandra Sari. (WIN/BZ/FER/FEN).



Gubernur Ajak Keluarga Saksikan Langsung Lomba Mangaruhi

Gubernur Kalteng Sugianto Sabran mengisi akhir pekan dengan mengajak keluarga termasuk ibunya tercinta dan istri Ivo Sugianto Sabran menonton langsung lomba Mangaruhi yang digelar di UPT Taman Budaya, Jl. Temanggung Tilung, Kota Palangka Raya, pada Sabtu, 21 Mei 2022.

Mangaruhi merupakan salah satu cabang lomba tradisional yang dipertandingkan dalam rangkaian lomba Festival Budaya Isen Mulang (FBIM) tahun 2022 yang digelar dalam rangka Peringatan Hari Jadi ke-65 Provinsi Kalimantan Tengah.

Untuk diketahui, Mangaruhi ini sendiri adalah merupakan teknik mencari ikan dengan tangan kosong atau tanpa bantuan alat di sebuah kolam berlumpur.

Dalam kesempatan itu, Gubernur bersama keluarga





tampak berburu bersama masyarakat, dan memberikan semangat bagi peserta yang sedang bertanding. Gubernur pun memberikan hadiah uang tunai kepada pemenang lomba Mangaruhi, yakni kontingen dari Kabupaten Barito Selatan, Seruyan, dan Sukamara.

Melihat antusiasme masyarakat terhadap lomba tradisional ini, Gubernur mengatakan bahwa di kesempatan berikutnya Mangaruhi akan diperlombakan secara perorangan. "Tapi belum sekarang, mungkin dalam acara Bhayangkara atau Milad saya nanti," ujarnya. (DY/REN/Diskominfosantik Kalteng).

Gubernur Kalteng Hadiri Acara Pencatatan MURI Prosesi Tradisi Mangenta dengan Peserta Terbanyak Tahun 2022



Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) H. Sugianto Sabran bersama Ketua TP PKK Provinsi Kalteng Ivo Sugianto Sabran menghadiri Acara Pencatatan MURI Prosesi Tradisi Mangenta, yang dilaksanakan di Bundaran Besar Kota Palangka Raya, pada Minggu pagi, 22 Mei 2022.

Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian Peringatan Hari Jadi ke-65 Kalteng, di mana Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalteng mendapatkan penghargaan dari Museum Rekor Indonesia (MURI) untuk Prosesi Mangenta dengan jumlah peserta terbanyak di Tahun 2022, yaitu 1.043 peserta.

Dalam sambutannya, Gubernur Kalteng menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai bentuk pelestarian warisan budaya Kalteng. Mangenta ini merupakan proses mengolah bahan dari padi menjadi kenta, yang merupakan warisan kuliner khas Kalteng.

Gubernur Sugianto Sabran pun mengatakan event prosesi tradisi mangenta dengan peserta terbanyak tahun 2022 ini diharapkan mampu memberikan

motivasi dalam melestarikan warisan Budaya kuliner khas Kalteng. Kegiatan ini juga merupakan wujud kolaborasi bersama antara Pemerintah, dunia usaha, dan masyarakat.

"Dalam rangka menyinergikan upaya-upaya yang akan dilakukan, maka kiranya perlu adanya kesamaan bahasa, gerak dan langkah dalam pengembangan tradisi adat dan budaya untuk dapat terus ditingkatkan oleh semua pihak, dalam mengakselerasi pembangunan guna mewujudkan Kalimantan Tengah BerAkhlak yang penuh dengan KeBERKAHAN," ujarnya.

Di samping itu, Gubernur Kalteng berharap kegiatan ini juga mampu menggugah masyarakat agar bisa lebih mengenal kuliner khas Daerah Kalteng, dan kemudian bisa mengembangkannya dalam aneka varian, misalnya kenta coklat, kenta keju, kenta kacang, dan lain lain, sehingga kenta bisa menjadi kuliner modern yang digemari semua orang, termasuk generasi milenial. (MAY/FER).



Gubernur Kalimantan Tengah H. Sugianto Sabran didampingi Sekretaris Daerah Nuryakin menerima audiensi CEO City Mountain Bike (MTB) dari Belgia Kristof Broynel dan rombongan Pengurus Besar Ikatan Sport Sepeda Indonesia (PB ISSI), bertempat di Ruang Rapat Bajakah Utama, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Selasa, (17/5/2022).

Wakil Gubernur H. Edy Pratowo memimpin Apel Besar dan sekaligus Halal Bi Halal di lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2022 mengawali hari pertama masuk kerja usai libur cuti bersama Hari Raya Idulfitri 1443 Hijriah, bertempat di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Senin, (9/5/2022).



Gubernur Kalimantan Tengah H. Sugianto Sabran menghadiri Pembukaan Rapat Kerja Nasional Asosiasi Pemerintah Provinsi Seluruh Indonesia (APPSI) Tahun 2022 yang dibuka secara langsung oleh Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin di Discovery Kartika Plaza Hotel, Jalan Kartika Plaza, Kuta, Kecamatan Kuta Selatan, Kabupaten Badung, Provinsi Bali, pada Senin malam, (9/5/2022).



Wakil Gubernur H. Edy Pratowo hadir membuka Rapat Koordinasi Satgas Pengendali Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) Provinsi Kalimantan Tengah yang diselenggarakan oleh Badan Penanggulangan Bencana dan Pemadam Kebakaran (BPBPK), bertempat di Hotel M Bahalaya, Kota Palangka Raya, pada Selasa, (31/5/2022).



SELAMAT HARI JADI KE-65

PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

23 Mei 1957 - 23 Mei 2022



H. SUGIANTO SABRAN
Gubernur Kalimantan Tengah



H. EDY PRATOWO
Wakil Gubernur Kalimantan Tengah

“SDM Bangkit, Kalteng BerAKHLAK Penuh dengan KeBERKAHAN”



**KALTENG
BERAKHLAK
PENUH DENGAN
KEBERKAHAN**
Tahun 1957 - 2022



<https://setda.kalteng.go.id/>



<http://www.facebook.com/SetdaProvKalteng/>



http://www.twitter.com/setda_kalteng



[@sekretariat.daerah.kalteng](https://www.instagram.com/@sekretariat.daerah.kalteng)



[Sekretariat Daerah Kalteng](https://www.youtube.com/SekretariatDaerahKalteng)